

# CLUNIA

## GUÍA PEÑÍN 2019

**MALBEC 2015 - 93 PUNTOS**  
**TEMPRANILLO 2014 - 92 PUNTOS**  
**SYRAH 2015 - 93 PUNTOS**

Mayo 2018. Los vinos de CLUNIA consiguen excelentes puntuaciones de la Guía Peñín 2019.

De viñedos plantados a una altitud de alrededor de 1.000 metros sobre el nivel del mar, estos vinos constituyen una de esas rarezas que anhela todo amante de los vinos extraordinarios.

Terruño único de clima duro y suelos cómplices de los vinos de altura, Clunia deja su sello en sus vinos, tanto el Malbec 2015, que acaba de salir al mercado, como los ya emblemáticos, el Tempranillo y el especial Syrah.

Clunia posee un carácter incomparable que ha recogido reconocimientos desde que se iniciase el proyecto en 1999. Por nombrar sólo algunos ejemplos, el crítico de influencia internacional The Wine Advocate (Robert Parker), así como la revista Wine Enthusiast, los concursos AkataVino Sumilleres de España (CIVAS) 2016, y Tempranillos al Mundo, entre muchos otros, a los que se unen la admiración desde hace años de Guía Peñín.

